

253号

東入間警察署ニュース

特殊詐欺の被害が依然として増加中!!

皆さんが被害に遭わないため、一人ひとりが詐欺の対策をお願いします。

留守番電話設定を常に設定

在宅時でも留守番電話設定にし て、相手を確認してから電話を出 るようにしましょう。

犯人と話をしない環境づくりが 被害防止に有効です。



怪しい電話は切る

特殊詐欺には、親族以外にも、 市役所職員、警察官、実在する会 社等を装う手口があります。

どこからの電話であってもお金 ヤキャッシュカードの 話が出たら詐欺を疑っ てください。



ナンバーディスプレイを確認

ナンバーディスプレイ機能を 活用して、心当たりのある電話 番号か確認しましょう。

+から始まる国際電話番号か らの詐欺が増えています。 注意してください。

SNS型(ロマンス・投資)詐欺に注意

SNSやマッチングアプリ等で 知り合った者に、会うこともな く、恋愛感情や親近感に付け込ま れてお金を騙し取られたり、投資 話に乗ってお金を騙し取られたり する詐欺も増加しています。

実際に会ったことが ない人からお金の話を されたら要注意です。





悩んだらすぐに相談!!

市役所(町役場)を騙る還付金詐欺の被害が特に多くなっております。

電話に出て、「市役所(町役場)」「封筒を送った」「医療費、保険料」「口座に振り込 む」「どこの銀行使っているか」「ATMで手続き」との言葉が出たら、還付金詐欺です。 電話で迷ったら、1人で悩まず家族、友人、警察等に相談しましょう。



11月25日から12日1日は「犯罪被害者週間」です。

ひとりで悩まず相談してみませんか?

君 #8103 (ハートさん)





